

Extienden reclamos por 43 normalistas

REFORMA / STAFF

A 33 días de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, las protestas callejeras, bloqueo de carreteras, toma de bancos y tiendas continuaron en Guerrero y otras entidades del País.

En Chilpancingo, profesores de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación Guerrero (Ceteg) derribaron una puerta de Casa Guerrero –residencia del Gobernador Rogelio Ortega– e incendiaron una camioneta de la Secretaría de Desarrollo Social.

Los hechos se dieron luego de que policías antimotines que estaban dentro del inmueble, lanzaron un petardo y piedras contra los maestros.

Alrededor de las 15:30 horas, una lluvia de piedras cayó sobre los ceteguistas que trataban de derribar la puerta de acero.

Un orador expresó que Rogelio Ortega no había llegado a la gubernatura interina por mandato del pueblo.

“De qué sirve que Ortega presume que es universitario y que ha estado en las luchas sociales, cuando lo primero que hace es ir a los Pinos para que le dé su bendición Peña Nieto”, reprochó.

En tanto, normalistas de Ayotzinapa tomaron la **caseta** de Palo Blanco de la **Autopista del Sol**.

En la Montaña, docentes de la Ceteg bloquearon la **carretera** federal Tlapa-Puebla.

En Tecpan de Galeana, en la región de Costa Grande, maestros marcharon por la calles y tomaron en forma pacífica dos bancos y tiendas comerciales.

VANDALISMO

Por segundo día consecutivo, normalistas protagonizaron actos vandálicos en la capital de Michoacán.

Decenas de jóvenes interceptaron un camión repartidor de refrescos y sustrajeron el producto sobre la Calzada La Huerta.

Docentes iniciaron un paro de 72 horas en Chiapas y normalistas tomaron la **caseta** de la vía Tuxtla Gutiérrez-San Cristóbal de las Casas.

En la capital de Veracruz, jóvenes encapuchados realizaron la toma pacífica de una tienda de la cadena Chedrauí, impidiendo el paso a clientes.

En la ciudad de Puebla, cientos de estudiantes marcharon desde el campus central de la Universidad Autónoma de Puebla hasta el Zócalo.

En un mensaje transmitido ayer por UamRadio y Radio UNAM, estudiantes de la Asamblea Interuniversitaria convocaron a nuevas movilizaciones para esclarecer la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa. En el mensaje transmitidos en vivo, llamaron a una marcha interuniversitaria para este viernes, la cual saldrá a las 16:00 horas de la Unidad Zacatenco del IPN a la Secretaría de Gobernación.



Normalistas interceptaron un camión repartidor de refrescos y sustrajeron el producto en la ciudad de Morelia.



Fecha 30.10.2014	Sección Primera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------



Jesús García

■ Habitantes de Xaltianguis y profesores de la Ceteg hicieron cierres esporádicos de la carretera federal Acapulco-México.



Sauli Pérez

■ Jóvenes encapuchados tomaron en forma pacífica una tienda Chedraui en Xalapa.